

# Un Día del Árbol muy familiar

06/02/2022



Las familias han protagonizado esta actividad en Elda | J.C.

Más de un centenar de eldenses han celebrado esta mañana el **Día del Árbol**, una **jornada dedicada a la naturaleza y al medio ambiente en la antigua escombrera de Elda, a los pies de Bolón**. El objetivo es que año a año este espacio vaya recuperando el verdor y que **la población pueda disfrutar de un espacio de ocio en la naturaleza**.

Esta actividad, organizada por la **Concejalía de Medio Ambiente**, ha contado con más de **120 participantes, cupo máximo por la crisis sanitaria**. La mayoría eran familias, madres y padres transmitiendo a sus hijos la importancia de cuidar la naturaleza, ha indicado el coordinador de la actividad, **Víctor Romero**.

Uno de los miembros del voluntariado medioambiental, **José Raúl García**, ha señalado que “ha sido una

mañana muy positiva en la que se han plantado ejemplares de **pino, romero, efedra, algarrobo y coscoja**, y se ha dejado distancia entre los árboles para que crezcan fuertes”. En esta primera jornada se han plantado **300 ejemplares**.



Numerosas personas han participado en el Día del Árbol | J.C.

Debido a la pandemia se han realizado dos turnos de 60 personas, aforo máximo. **“Han sido numerosas las familias, y es algo que es muy positivo porque son el futuro, los menores tienen que estar concienciados sobre cuidar el medio ambiente”**, ha recalcado Romero.

El objetivo de la concejalía es seguir trabajando en este punto del monte Bolón para que en el futuro pueda ser una zona de esparcimiento, por eso se ha trabajado en la misma en los últimos años y se continuará haciendo en el futuro, según indica Romero: **“La idea es que la antigua escombrera se vaya recuperando, que reverdezca y recupere la vegetación, sobre todo en esta zona tan visible. Como es una zona de solana se ayudará a que los ejemplares se asienten, aunque lamentablemente siempre se pierde alguno”**, ha apuntado García.

Pero la conmemoración del Día del Árbol no ha concluido, ya que **del 14 al 18 de febrero numerosos menores acudirán a continuar la reforestación con sus centros educativos**. Algunos ya conocen la importancia de la huella ecológica gracias al trabajo de los colegios.

